

S'engager pour les aînés isolés: venez nous rencontrer Le lundi 4 novembre de 17h00 à 18h30 à la Salle du conseil, Mairie de Chalabre

En France aujourd'hui, 2 millions de personnes âgées sont isolées des cercles familiaux et amicaux. Parmi elles, 530 000 personnes sont en situation de mort sociale. Comment agir pour lutter contre l'isolement des personnes âgées isolées ?

Ouverte au public et soutenue par le département de l'Aude, les Petits Frères des Pauvres et la commune de Chalabre vous proposent ce temps d'information collective pour échanger sur les actions de mobilisation citoyenne et l'engagement bénévole pour lutter contre l'isolement de nos aînés. Cette démarche est accompagnée par l'espace sénior de Limoux avec le concours financier de la CNSA dans le cadre de la conférence des financeurs de la prévention de la perte d'autonomie des personnes âgées de l'Aude ainsi que par Malakoff Humanis.

Les Petits Frères des Pauvres : l'isolement et la solitude de nos aînés sont un fléau invisible.

Depuis 1946, les Petits Frères des Pauvres luttent contre l'isolement et la solitude des personnes âgées, prioritairement les plus démunies. Le cœur de notre action est de créer du lien social autour de la personne accompagnée. Reconnue d'utilité publique, l'association des Petits Frères des Pauvres est non confessionnelle et apolitique.

Association de référence sur les problématiques d'isolement de nos aînés depuis plus de 70 ans, les Petits Frères des Pauvres rappellent l'urgence d'agir contre ce fléau invisible, dans une société où les personnes âgées sont victimes de préjugés négatifs voire dévalorisants et où les nouveaux rythmes de vie conduisent malheureusement à une fragilisation des liens familiaux et sociaux.

Répondre aux enjeux du vieillissement est aujourd'hui une nécessité, alors mobilisons-nous ensemble pour faire de la cause des personnes âgées une priorité, et pour leur permettre de vieillir le plus sereinement possible.

L'association a également mis en place une plateforme nationale d'écoute téléphonique anonyme et gratuite Solitud'Ecoute joignable 7 jours/7 de 15h à 20h au 0800 47 47 88. Cette plateforme a renforcé ses moyens pour faire face à la demande actuelle.

Si vous souhaitez vous **engager bénévolement et prendre part à une vie d'équipe associative,** venez nous rencontrer Le lundi 4 novembre de 17h00 à 18h30 à la Salle du conseil, Mairie de Chalabre

Contact:

Magali Vingerder, Coordinatrice de Développement Social o7 56 30 47 83 – baf.chalabre@petitsfreresdespauvres.fr